

LATINOAMÉRICA / VENEZUELA

# Maduro felicita a los médicos venezolanos en su día

El Ciudadano · 11 de marzo de 2018

---

*Mandatario exhortó a los galenos a seguir construyendo la patria saludable*



El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, **Nicolás Maduro**, felicitó a los médicos en su día.

Esta salutación fue hecha a través de su cuenta oficial en Twitter, destacando la grandiosa labor que desempeñan estos profesionales al salvar la vida del pueblo.

### **Primer twitt de Maduro**

«En honor a estos profesionales que con vocación trabajan para mejorar la salud y salvar la vida de sus compatriotas -sin distinción de raza, credo ni clase social»

Maduro también aprovechó la oportunidad para exhortar a los galenos a seguir trabajando en aras de la construcción de la Patria saludable, derecho irrenunciable e inalienable de todos los venezolanos.

### **Segundo twitt de Maduro**

«A todas y todos los **médicos de Venezuela**: ¡Sigamos haciendo una Patria feliz, una Patria saludable! La salud es un derecho soberano del Pueblo, agradecemos a los **#MédicosDeLaPatria** y celebramos su labor»

A su vez, recordó que cada 10 de marzo en el país se celebra el **Día del Médico**, razón por la que en esta fecha se rinde homenaje a los 232 años del natalicio del galeno **José María Vargas**, quien con vocación inigualable atendió a la ciudadanía, sin exclusión.

## **Convenios**

El 30 de octubre de 2000, los presidentes Hugo Chávez (Venezuela) y Fidel Castro ([Cuba](#)), firmaron convenio de cooperación.

Esto a fin de crear un programa social con atención gratuita de salud en todo el país, abarcando sectores desposeídos.

Este programa llamado «**Misión Barrio Adentro**» tiene como finalidad social llegar a casi el 100% de la población en Venezuela.

Los convenios firmados entre estos dos países han servido de igual forma como apoyo mutuo en sectores con debilidades.

En el caso de Cuba, este intercambio ha funcionado para ayudar a los caribeños con aumento de importación de petroleo.

El crudo enviado en mayor cantidad desde Venezuela (parte del acuerdo), impulsa sectores agrarios, industriales y turísticos en la isla.

Este hecho ha repercutido positivamente con todo el desarrollo de la nación isleña y ayudado a toda su población.

En honor a estos profesionales que con vocación trabajan para mejorar la salud y salvar la vida de sus compatriotas -sin distinción de raza, credo ni clase social-, cada 10 de marzo en Venezuela se celebra el Día del Médico Venezolano.  
[pic.twitter.com/TXun7xy7qh](https://pic.twitter.com/TXun7xy7qh)

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [March 10, 2018](#)

A todas y todos los médicos de Venezuela: ¡Sigamos haciendo una Patria feliz, una Patria saludable! La salud es un derecho soberano del Pueblo, agradecemos a los #MédicosDeLaPatria y celebramos su labor. [pic.twitter.com/5Hd9ofPnCC](https://pic.twitter.com/5Hd9ofPnCC)

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [March 10, 2018](#)

---

**Fuente:** El Ciudadano